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会長インフォメーション
PRESIDENT INFORMATION

会長：津野 友邦

事務所：〒540-0001　大阪市中央区城見2丁目2番22号
　　　　ホテルモントレ　ラ・スール大阪
電話：06-6937-8171 ファックス：06-6937-8011
例会日：毎週火曜日　12時30分／例会場：ホテルモントレ ラ・スール大阪
会長：津野友邦／幹事：稲垣良二／SAA：須田幸史朗
電子メール：rcosatrm@cf.mbn.or.jp
ホームページ：https://rc-osaka-tsurumi.jp/

大阪鶴見ロータリークラブテーマ 「 クラブ存続のための会員増強～次の10年に向けて～」

（2ページに続く）

青少年奉仕月間

G7広島サミットが２１日に終わりましたが岸田内閣
支持率は９ポイントアップし、56%まで上がっている
そうですね。岸田政権といえば、目玉の一つに新し
い資本主義がありますが、今日はこの新しい資本主
義に関連するであろう、近未来の会計について、きっ
とこの先話題になっていくと思いますので、お話しし
たいと思います。
インパクト加重会計。
割り切って言いますと、損益計算書や貸借対照表
に地球環境とか社会とか従業員とかにもたらすイン
パクトを貨幣的価値として計算して計上する会計で
す。
たとえば、気候変動リスクを減らすことをめざす企
業の支出額は、現状は単なる費用ですが、これを社
会へのプラス貢献として貨幣換算し、インパクト加重
会計の中の新たな包括利益として計上します。
従業員への教育訓練とか、人材投資、とかはコス

奉仕の理想 糸

〈第1790回〉 2023年5月30日（火） 本年度第35回

担当：大草会員

幹事、今年度の反省と
次年度の計画について歯周病と糖尿病

担当：稲垣会員

6月6日（火）

イマジンロータリー

トなので利益の最大化のためになんとか抑えよう
とする考えもありますが、いやこれは資産でしょ、
という考え方です。他にも障碍者への配慮とか貧
困層への配慮とか、SDGSに関連する活動とか、今
は費用として計上されてきたものを包括的な利益
として貨幣価値として計算するわけです。
このインパクト加重会計は、ハーバード・ビジネ
ス・スクールのある教授を中心に、2019年に発表
した「未来の会計」とも呼ぶべき会計制度で今研
究が続けられています。なぜ、ハーバード・ビジネ
ス・スクールはインパクト加重会計を開発・研究す
るのか。ハーバード・ビジネス・スクールの資料に
よれば、「資本主義の再構築」のためで、「企業の
行き過ぎた売上・利益至上主義がもたらしている
環境・社会上の悪影響を正すのに貢献できる」と
しています。



（１ページより）

本日入会された岡田さん、これからロータリー活
動一緒によろしくお願いします。
先週は本年度第２回のカイツブリ会が開催され
ました。優勝は吉羽さんでした。おめでとうございま
す。次回は秋口に計画する予定です。
本日は、塩谷ガバナー補佐・岩本ガバナー補佐エ
レクトをお迎えしてのクラブアッセンブリーです。ど
うぞよろしくお願いいたします。

2020-2021年度の濃添会長時に社会奉仕活動
として実施しました鶴見緑地公園への植樹事業へ
の寄付につき、鶴見区よりお礼状が届きました（別
紙参照）ことをご報告いたします。

5 月 20 日大阪 YMCA 国際文化センターで行わ
れた 2023-24 年度のための地区会員増強セミ
ナーに参加してきました。2022、23 年の RI 研修
リーダー服部陽子様より「公共イメージ向上とクラ
ブ活性化」についてのお話しを伺いました。
どのクラブも共通で会員数を増やすためにどのよ
うにしたらいいのか？会員数が少ないクラブの活性
化をどのようにしたらいいのか？についてのヒント
をいただきました。
その中で、エレベータートークの例を出され

化をどのようにしたらいいのか？についてのヒント
をいただきました。
その中で、エレベータートークの例を出され

「ロータリーを１分間で語れますか？」「ロータリー
を 150 文字で表現してみてください」との問いがあ
りました。なかなか自分の言葉で伝えらるところま
ではいってないと思いましたので、次年度は皆さん
にも一緒に考えていただき会員増につなげていき
たいと思います。
その他、大阪御堂筋本町 RC の「合併の目的と進
め方」・高槻西 RC の「少人数の魅力あるクラブづ
くり」・大阪西南 RC の「衛星クラブ創設について」
などのお話しもありあましたので、またサイトで共有
させていただきます。

そんな会計が売上げとか利益にとってかわるよう
な経営指標になる訳がないという主張もあります
が、この数年でも、M&Aののれんとか知的財産と
か、リースとか、減損とか、土壌汚染を負債に計
上するとか様々な変化があって、企業活動の意思
決定を左右してきており、リアリティのある話だと
思います。実際に日本では、エーザイ、SOMPOホー
ルディングス、積水化学、などが部分的に導入し
て公表しています。
世界の企業の意思決定のパラダイムを転換させ
る可能性を秘めていると思います。私たちも30周
年でお世話になった原丈人さんも公益資本主義を
提唱されていますが、その中でより公益に資する
企業が評価され利益を生む制度の構築、会計制度
の構築を研究しておられますが、同方向の理論か
も知れません。

水 間 会 員 塩谷ガバナー補佐、岩本ガバナー補
佐エレクト、ようこそいらっしゃいま
した。

中 村 会 員 5/20カイツブリ会、ご参加の皆様お
つかれ様でした。稲垣さん、お世話
になり有難うございました。

大 草 会 員 塩谷ガバナー補佐、岩本ガバナー補
佐エレクト、本日はようこそおいで
下さいました。

津 野 会 員 塩谷様、岩本様、本日はありがとうご
ざいます。勉強させていただきます。

山 崎 会 員 塩谷ガバナー補佐、岩本ガバナー補
佐エレクト、ようこそお越しいただき
ました。よろしくご指導のほど、お願
い申し上げます。

先日のカイツブリ会楽しくプレーし
ましたが最下位でした。次回頑張り
ます。
塩谷ガバナー補佐、岩本ガバナー補
佐エレクトを歓迎致します。

田中(信)会員

￥18,000.-　　累計　￥591,000.-

社会奉仕委員会報告 委員長　吉羽　潤司

幹事報告 幹事：稲垣 良二

会員増強委員会報告 会長エレクト　源　壽美子



担当：秀島会員

中 村 会 員 塩谷ガバナー補佐、岩本ガバナー補
佐エレクトの御来訪を歓迎致します
よろしく御願い致します

山 崎 会 員
て楽しかったです
稲垣さん、皆様、有難うございました

吉 羽 会 員 カイツブリ会、稲垣部長ありがとうご
ざいました。ニアピンを取れたので、
財布が重いです。

￥16,000-　　　　累計　￥148,000.-

累計：￥1,066,034.-

￥9,500.-ライトミール振替4月分

5月23日【1789回】

会員数　 　 　 　 2 6 名

（内出席規定免除  9名）

出席会員   17名中 15名

出席免除会員  9名中  5名 

出 席 率 20/22  90.91%

ビジター　　　　 2名

ゲスト　　　　　 2名

出席総数　　　　 24名

前々回  18/21 Ｍ/Ｕ2名

修正出席率 5/9 179.19%

塩谷ガバナー補佐訪問
クラブアッセンブリー

新会員情報

株式会社　タケックス・ラボ

竹バイオテック

大阪市吹田市江坂町1-23-5
大同生命江坂第2ビル7階

会員名

会社名

事業所

職業分類

フィットネス趣　味

岡田　久幸（おかだ　くみ）




